

Diputados de Morena y PT piden la remoción de Santiago Creel

Tras el diferendo de la presencia de militares armados y los honores a la bandera en el vestíbulo de San Lázaro en el Congreso General, diputados de Morena y PT informaron que solicitaran la remoción de <u>Santiago Creel</u> como presidente de la Mesa Directiva, esto será la próxima semana. En la sesión que inició con horas de retraso, el petista <u>Gerardo Fernández Noroña</u> acusó de un uso premeditado y con intencionalidad política de la Presidencia, así como una falta de respeto a los símbolos patrios y a su persona porque el día de ayer se le negó la palabra.

Aseguró que Creel Miranda violó la ley porque en su caso, ni en el vestíbulo está permitida la presencia de personas armadas. El Presidente de la Mesa Directiva, en respuesta a la advertencia de Morena y PT, señaló que se ajustará a la decisión del Pleno e indicó que asume los errores. "Asumo los errores que se hayan cometido, asumo la responsabilidad y me hago cargo de todas y de cada una de las intervenciones, las respeto y las aprecio, las voy a tomar en cuenta", añadió Creel Miranda.

https://drive.google.com/file/d/1To2oYg6bMYcxAu73hDN2vklHn6a-VkVJ/view